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SÃO PAULO OBRAS
Gerência Jurídica

RUA XV DE NOVEMBRO, 165, 7º andar - Bairro Centro - São Paulo/SP - CEP 01013-001
Telefone:

Ata de Reunião

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA MENSAL DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA
EMPRESA SÃO PAULO OBRAS – SPOBRAS, REALIZADA NO DIA 29 DE NOVEMBRO 2022.

No dia vinte e nove de novembro de dois mil e vinte e dois, às 9h00 (nove) horas, por
convocação de seu Presidente, realizou-se a reunião ordinária do Conselho de Administração da
empresa São Paulo Obras – SPObras, por meio da Plataforma Microsoft Teams. Desta feita, os
itens constantes da pauta foram os seguintes: Item 1) Aprovação da Ata da Reunião Anterior;
Item 2) Posição Financeira da Empresa; Item 3) Outros Assuntos de Interesse do Conselho de
Administração. Aberta a reunião, presidida pelo Conselheiro Wilson Sérgio Pedroso Júnior,
aprovou-se, por unanimidade, a ata da reunião anterior, com a dispensa de leitura, em razão do
prévio conhecimento de todos. Na sequência, item 2, o Gerente Financeiro, Senhor Adão Borges
Vasconcelos, apresentou o resumo do fluxo de caixa realizado até outubro de 2022, bem como a
previsão parcial de valores para o bimestre seguinte (novembro e dezembro). Ressaltou que há
uma expectativa de receitas advindas da fiscalização de Obras de Artes Especiais e das
medições de Escolas. Por conseguinte, o senhor Secretário Marcos Monteiro reafirmou o
trabalho empenhado pela empresa para que os serviços executados tenham as medições
processadas e que, além da atenção nos 2 (dois) pontos acima citados (Obras de Arte e
Escolas), almeja-se, brevemente, a consolidação de alguns contratos, cuja licitações estão
sendo processadas. A Conselheira Vivian Satiro chamou a atenção sobre a necessidade de
alinhamento das perspectivas de receitas com a concretização. Prestados os esclarecimentos
necessários, passou-se à análise do item 3 - Outros Assuntos de Interesse do Conselho de
Administração. O conselheiro Marcos Monteiro informou que o Processo Seletivo Simplificado
está na fase de entrevistas e a previsão é de que em dezembro sejam selecionadas 100 (cem)
pessoas e chamadas 50 (cinquenta) a partir de janeiro de 2023. O Conselheiro Rodrigo Iglesias
Arenas indagou se as fases do processo seletivo estão dentro do cronograma estipulado, sendo
respondido pela Diretoria da Empresa que, muito embora o recebimento de currículos e de
candidatos interessados tenha sido muito superior ao previsto, todos estão empreendendo
esforços para cumprir o planejamento publicado. Prosseguindo com a explanação o Secretário
Marcos Monteiro informou ainda que estão em cursos consultas públicas e licitações, cuja
provável contratação das empresas vencedoras deverá ocorrer em março de 2023. Informou
ainda sobre a breve publicação de duas portarias nos valores aproximados de 400
(quatrocentos) milhões e 1 (um) bilhão de obras para a Educação, representando, portando,
boas perspectivas para as futuras contratações, como desenvolvimento de processos mais
aprimorados, tanto na execução das obras quanto nas futuras medições, garantido assim,
receitas para os cofres da empresa. Abordados todos os itens da pauta, a Conselheira Rebeca
Vieira Policastro informou ser a última reunião de seu mandado, agradecendo a parceria e
colaboração de todos os conselheiros. Por fim, encerradas as explanações o Presidente Wilson
Sérgio Pedroso Júnior agradeceu a presença e colaboração de todos e encerrou a reunião, na
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qual eu, Marília Rodrigues Ferreira Martins, secretariei a presente reunião que, aprovada, é
assinada pelos integrantes do Colegiado.

 

FERNANDO PADULA NOVAES

 

MARCOS MONTEIRO

 

PEDRO PAULO GARCIA PAGNOZZI (ausente)

 

REBECA VIEIRA POLICASTRO

 

RODRIGO IGLESIAS ARENAS

 

VALDEMAR GOMES DE MELO

 

VIVIAN SATIRO DE OLIVEIRA

 

WILSON SÉRGIO PEDROSO JÚNIOR

Marilia R. Ferreira Mar�ns
Advogado(a)
Em 13/12/2022, às 11:25.

Valdemar Gomes de Melo
Diretor de Planejamento
Em 13/12/2022, às 11:59.

RODRIGO IGLESIAS ARENAS
usuário externo - Cidadão
Em 13/12/2022, às 13:01.

Fernando Padula Novaes
Secretário(a) Municipal de Educação
Em 13/12/2022, às 20:51.

Marcos Monteiro
Diretor-Presidente
Em 13/12/2022, às 22:57.

Rebeca Vieira Policastro
Assessor(a)
Em 14/12/2022, às 14:32.

VIVIAN SATIRO DE OLIVEIRA
usuário externo - Cidadão
Em 19/12/2022, às 09:53.



26/12/2022 11:37 SEI/PMSP - 075475595 - Ata de Reunião

https://sei.prefeitura.sp.gov.br/sei/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=80596151&i… 3/3

WILSON SERGIO PEDROSO JUNIOR
usuário externo - Cidadão
Em 21/12/2022, às 10:04.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 075475595 e o código CRC B0668150.
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